

ALARCOS

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS
Edita: ALARCOS.--Director: Carlos M.^a San Martín
OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5.
TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMN.: 21-15-56.

AÑO XVI

NUM. 769

14 Junio 1967

Dep. Leg.: CR-1956

Apartado, 87

Precio: 4 ptas.

La Segunda División



Badajoz obtuvo el anhelado ascenso. En un partido de mucha intensidad, frente al furioso ataque de los cachorros bilbainos, pudo mantener la corta ventaja que llevaba del primer partido. Badajoz, que ha demostrado ser el equipo más completo del grupo XV y uno de los más firmes candidatos de la Tercera, ha cerrado el retorno a la categoría que dejara el año anterior, lo que no es fácil, ni siempre se consigue. Nuestra Enhorabuena. (Información en la página segunda).

Dardo y Diana

En nuestro mundillo futbolístico se dice...

que el Real Avila ha conseguido un socio nada menos que en San Sebastián. Se trata del ex-jugador Cornejo, que ahora reside allí.

que parece que Iñaki Elgueta entrenará al Celta la próxima temporada.

que Albert y Fellú, del Real Madrid, firmaron por el Calvo Solero. Son jóvenes, de clase y estuvieron ligados al Barcelona que los cedió al Condal. Albert es interior, de 23 años, que ha sido perseguido por el Córdoba. Fellú es delantero y delantero centro y está haciendo el servicio militar, restandole tres meses de milicia, por lo que es un joven que Albert todavía no ha visto.

que en esta misma semana, Calvo Solero completará los papeles "argentos", sin que se sepa definitivamente la lista. Espera ahora, la relación que se le dará al Real Madrid, después de la entrevista sostenida con los técnicos malagueños. En la relación pudiera haber algunos jugadores punteros del amateur y algunos, también, de los que actuaron en el año, con el Rayo Vallecano.

que directivos calvosotelísticos se trasladaron a Linares, para conseguir la libertad del Real Madrid y los interiores Sánchez y Delgado, que tan buena impresión causaron en los partidos contra Badajoz y Almería.

que se dice que el señor Calvo Solero sustituirá al señor Iñaki Elgueta al frente del Comité Central de Arbitros.

que, cuando pase la fase final del campeonato europeo de jugadores, a celebrar en Madrid, habrá nuevo seleccionador y nuevo entrenador de jugadores.

que como se dice en otro número de este número, Emilín, jugador del Balañego, ha fir-

mado por el Cacereño.

que el paraguayo, Gabriel Lezcano, será probado por el Celta de Vigo.

que Molinuevo se ha hecho cargo del Valladolid.

que el Manchego sigue buscando presidente y parece que no lo encuentra.

que Pedro, el joven jugador socuellamino, tiene ya en su poder la carta de libertad, y han reclamado sus servicios algunos equipos, entre ellos, uno de Segunda División de la región catalana.

que ha realizado algunas pruebas ya con otros equipos... y está a la espera de noticias... satisfactorias.

que hoy miércoles, celebra el Socuéllamos asamblea general, que será presidida por el alcalde, señor Montalbán.

que de esta reunión, se espera ya, siempre que los aficionados respondan, saiga el nombre del nuevo presidente y junta directiva.

que además de Olivares, se habla de otro preparador para el Socuéllamos, hermano de un conocido jugador ex-internacional.

que ayer salieron para el sur el entrenador del Cacereño señor Liz y el directivo señor Blanco. Objetivo: Quintanillas, Unamuno, Berraquero y Aragón.

que, desde Sevilla, se trasladarán a Madrid, para hablar con el Real y el Atlético.

que el Cacereño pretende los servicios de los logroñeses Zuazo, Abilio y Martín.

que también se van a entablar conversaciones con el Badajoz, que necesita renovar su cuadro para la nueva categoría, pero que tiene elementos valiosos para Tercera. Se espera alguna cesión.

que, el día 25, se celebrará la asamblea general del Cacereño.

JUNTA GENERAL DEL TALAVERA

D. VICTOR LAREDO CONTINUA AL FRENTE DEL CLUB

TALAVERA.—En reunión celebrada el pasado día 5 de los corrientes y ante buen número de asistentes, se celebró con gran éxito la junta general ordinaria del C. D. Talavera.

Abrió ésta, el Sr. Laredo, e inmediatamente y por mediación del Secretario se leyó el acta de la reunión anterior, que fue aprobada. Seguidamente se leyó la memoria de tesorería y en la cual se dió a conocer que



D. Victor Laredo

la temporada 66-67 ha sido, en el aspecto económico, de gran éxito, al existir un superávit, pese a haber actuado en un grupo de largos desplazamientos.

A continuación el señor Presidente dirigió unas palabras a los reunidos a la vez que aceptaba por un año más la Presidencia del Club, lo que refrendaron los asistentes con una gran ovación, como antes lo habían hecho cuando el señor Laredo entró en la Sala.

Dijo, entre otras cosas, que ya tiene para la próxima temporada apalabrados varios nuevos jugadores, pero que no podía dar nombres, porque dichos jugadores aún no habían terminado su compromiso con sus equipos. (Pasa a la página quinta)

El Socuéllamos, campeón



El tercer gol del Socuéllamos, con el que obtuvo el triunfo y, por tanto, el título de campeón de la Copa Manchega. (Foto Carrión). (Información en quinta página)

COPAS Y TROFEOS DEPORTIVOS CARRERA JOYERO

Avenida del Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL
COLABORACION EN LAS COMPETICIONES Y FESTEJOS

MODESTOS

El Manzanareño



De pie: Choila, Mascaraque, Juan Agustín, Mata I, Paquillo, Pepe, Fernando, y Sr. Maeso (presidente). Agachados: Antonio (la mascota del equipo), Machaca, Mariano, Albadea, Gordo y Parrá. (Foto Camacho).

El Manzanareño, con varios años de existencia, ha actuado en diversos campeonatos locales, en partidos en pueblos de la provincia; en ambos casos logró resultados halagüeños casi siempre; en el presente 1967, logró formar el equipo más potente de los que hasta ahora había tenido, y con gran moral, entusiasmo y entrega jugó una serie de encuentros todos con equipos provinciales casi siempre fuera de su terreno, con lo cual logró afincarse y ser más combativo; prueba de ello es que casi todos fueron victorias, teniendo solo tres derrotas, que salva la de Argamasilla de Alba y aun con reparos, por regular un penalty a última hora una defensa manzanareña, las otras dos fueron totalmente injustas por diversas causas.

En casa no perdió ni empató siquiera. En Manzanareño brilló en algunas individualidades, si bien aún no ha logrado un juego vistoso y técnico; pero si en lo que se refiere a combatividad, coraje y apoyo entre todos sus jugadores en el juego, con lo cual se ha conseguido la campaña más brillante del club.

Es deseo que el Manzanareño se federe y participe en la próxima regional, en la que puede ser encuadrado.

Resultados de los 16 partidos: Argamasilla 0 Manzanareño 3, Villarta 4 Manzanareño 4, Cinco Casas 0 Manzanareño 0, Manzanareño 3 Daimiel 2, Daimiel 2 Manzanareño 3, Manzanareño 6 Malagón 4, Malagón 1 Manzanareño 4, Manzanareño 7 Cinco Casas 0, Daimiel 3 Manzanareño 1, Almagro 1 Manzanareño 2, Argamasilla 5 Manzanareño 3, Manzanareño 8 O. J. E. Atlético 0.

La Solana 5 Manzanareño 2, Llanos 2 Manzanareño 7, Villarta 0 Manzanareño 1, Manzanareño 5 Cuatro Caminos 2.

Obtuvo 11 victorias, 2 empates, 3 derrotas, 59 goles favor y 31 contra; puntos 24 y "14" positivos. Máximos goleadores: Alcolea, 17 goles; Pepe, 12; Albadea, 9; Manolín, 8, y el resto con porcentajes más bajos. Los jugadores más titulares de los 21 que han actuado, son: Fernando, Alcolea, Albadea, Manolín, Parrá, Pepe, Solera, J. Agustín, "Machaca", único jugador que jugó todos los encuentros, Mascaraque, Gordo, Paquillo, Gallego y Mariano.

El mejor árbitro: el señor Pedrero, de Malagón.

Resta enviar el saludo a todos los equipos mencionados, deseándoles suerte, y pidiendo excusas si en algo se les molestó como así disculpamos los pequeños perjuicios o daños recibidos. Lo importante es hermandad deportiva y mutua comprensión.

Por último agradecer a "Alarcos" y a su Director, por la atención prestada a nuestro modesto equipo, que nos sirvió de aliento y estímulo.

Maeso

RECTIFICACION

En nuestra entrevista con doña Marina Franco, publicada el pasado día 24 de mayo, asegurábamos que su nietecita era hija de su hija, cuando en realidad es de su hijo. La hija de doña Marina es una joven de veintidos años, todavía soltera. ¡Perdón señorita!